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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２８年 ７月１３日 

 

登米市議会議長 沼倉 利光  様 

 

                        第３班  代表者 及川 長太郎 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２８年 ７月１３日（水） 午後 ７時００分 ～ ８時５０分 

開催場所 中田町：中田農村環境改善センター（多目的ホール） 

出席議員 

代表者：及川 長太郎 

司会者：關  孝 

報告者：熊谷 憲雄  

記録者：佐々木 幸一、日下 俊 

参加市民数     １１人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 28年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

意見交換 

 

『登米市の魅力 再発見 

 ～シティプロモーションについて考える～』 

・もっと多くの市民を集める工夫が必要ではないか。 

・シティプロモーションの意味がわからない。もっとわかりやすいテー

マにすべきではないか。また、登米市の魅力再発見なり、年配者にも

理解できるよう今後設定すべきではないかとの意見があった。 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

（庁舎建設） 

・新庁舎建設問題は、どこまで進んでいるのか。 

⇒議会では、特別委員会を設置し、候補地選定や建設の是非について

議論している。 

意 見 

（庁舎建設） 

・新庁舎建設の住民アンケートを是非してほしい。 

⇒執行部に伝える。 

（議会運営、議員） 

・議員のタブレット端末使用は、セキュリティ上問題がないか。 

⇒パスワードを設定し、厳重に管理する。 

要 望 

（子育て支援） 

・子育て政策をもっと積極的にすべきではないか。 

⇒本年度より第２子、第３子に補助金を厚くした。 

（農業振興） 

・登米市産牛をもっと PRすべきではないか。 

⇒全国枝肉共進会が 1年後にあるので、積極的な PRを強く働きかけて

いく。 

提 言 
 

 

（   ） 
 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 

（シティプロモーション） 

・シティプロモーションに３千数百万予算計上しているが、具体的に何の

予算として活用していくのか。 

（公共施設、跡地利用） 

・旧米山高校跡地にくる通信制の学校は、大丈夫な会社なのか。３億円ほ

どで県から譲り受けたようだが、貸付けの金額と、費用対効果はどれく

らいか。撤退したときの費用などはどのように契約したのか。 

意 見 

（少子高齢化、結婚対策） 

・若い世代の方々の出会いの場所を提供し、もっと少子化対策をしていか

なければならないのではないか。市内の有名な場所を市外にＰＲすべき

だ。 

要 望 
（企業誘致、雇用） 

・大企業や優良企業を、もっと積極的に誘致すべきだ。 

提 言 

（シティプロモーション） 

・シティプロモーションは、コミュニティ単位で様々な政策を作ってい 

る。地域づくりとリンクしてはどうか。 
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・登米市の観光特区として 登米町を活用しては。 

（コミュニティ、集会施設、公民館） 

・地域づくりは 300万円の予算で、人件費が大部分。事業費は 50万円。

残金は返金というのはおかしいのではないか。 

（庁舎建設） 

・現在の分庁舎を活用すれば、新庁舎は必要ないのではないか。 

・新庁舎は、現在の迫市街地への建設が決まったのか。 

（企業誘致、雇用） 

・工業団地を造成しているが、どのような会社がくるのか。 

・工業団地の販売価格はどのくらいか。 

・もっと交通量の多い所に工業団地を造った方がいいのではないか。 

（   ） 
 

 

その他 

特記事項 

 

 


